

Mann tut mir ja herzlich leid, die Entlassung muß gerade ihn sehr schwer treffen. Wie kommt es übrigens, daß sie W.Goetz und nicht Baetgen ausgesprochen hat? Ich zerbreche mir den Kopf, ~~daß~~ wie man dem Unglücklichen helfen könnte. Aber die Gelder, über die ich für wissenschaftliche Hilfsarbeiten verfügen kann, sind schon alle festgelegt und wer weiß, wie sich die Währungsreform auswirken wird! Haben Sie einen Gedanken?

Gibt es sonst irgendwelche Veränderungen bei Ihnen zum 1.April?

Vielen Dank auch für Ihre Antwort auf meine Frage nach dem mysteriösen Pädagogen im Steigerwald! Meine Erinnerung hat mich offenbar getäuscht. Oder sprach Herr Engel davon?

Von meinen Regesten sind die ersten zwei Bogen von 20 nun glücklich abgesetzt, fast nur Meinhardbriefe. Sobald ich Revisionsbögen habe, sende ich Ihnen solche. Ob wir freilich drucken können, hängt immer noch von der leidigen Papierfrage ab.

Ich würde ja sehr gerne bald einmal meinen Besuch wiederholen aber ich kann hier unmöglich fort, das leidige Dekanat, Staats-examen und Vorlesungsvorbereitungen füllen den Tag bis spät in die Nacht!

Ihnen und Ihrem ganzen Kreis nochmals herzlichen Dank für Ihr freundliches Gedenken und herzliche Grüße

von Ihrem aufrichtig ergebenen

*Schrenberg*